

! ATTENTION !

- FERMETURE DU RÉSEAU TÉLÉPHONIQUE - (ligne fixe historique)



POURQUOI ?

Le réseau téléphonique historique (ligne fixe cuivre) est devenu obsolète et perd de plus en plus d'abonnés au profit du nouveau réseau fibre optique. Ce vieux réseau cuivre va être éteint.

QUE DOIS-JE FAIRE ?

Il suffit de contacter son opérateur de téléphonie pour effectuer la migration de la ligne vers la fibre optique.



QUAND ?

Il faut, dès à présent, engager l'action de migration vers la fibre optique. En effet, si une difficulté survient lors du raccordement, celle-ci pourra être résolue en toute sérénité.

FORUM

En présence des opérateurs télécoms

Jeudi 12 juin 2025

15h00 à 18h00

Salle de l'étoile

Rue de l'Église

59127 Walincourt-Selvigny